

EL PASADO MIÉRCOLES, REUNIÓ A MÁS DE 200 INVITADOS

HM Hospitales celebra su tradicional cóctel de navidad

José Manuel Bajo Arenas, Alberto García Romero y Carlos Amaya, entre los asistentes

Redacción / Imagen: Diego S. Villasante. Madrid

Una nutrida representación de la sanidad madrileña y nacional acudió la noche del pasado miércoles al tradicional cóctel navideño que el grupo HM Hospitales ofrece cada diciembre en el Hotel Villamagna. Encabezados por Juan Abarca Campal, presidente-consejero delegado, y por Juan Abarca Cidón, director general, el equipo directivo del grupo dio la bienvenida a los asistentes, más de dos centenares de personas, que tuvieron un tema de conversación casi único en los corrillos que se formaron: el nombramiento de Ana Mato como ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, conocido unos minutos antes de que se iniciara el cóctel.



Juan Abarca Cidón, acompañado por sus padres, Juan Abarca Campal, y Carmen Cidón. A la derecha, Carlos Amaya, vicepresidente de la Federación Europea de Médicos Asalariados, y Manuel Cabeza, de CSIF.

Entre los que acudieron a la cita de HM Hospitales se encontraban José Manuel Bajo Arenas, presidente de la Federación de Asociaciones Científico Médicas de España (Facme); Alberto García Romero, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Madrid; Carmen Ruiz, gerente del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (IDIS); Carlos Velasco, director general de Oximesa; Carlos Amaya, vicepresidente de la Federación Europea de Médicos Asalariados; Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario; o Ana María Rodríguez de Viguri, presidenta de Áliad.



Honorio Bando; Alberto García Romero, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Madrid; Ricardo López, director general de Sanitaria 2000; y Luis Mayero, vicepresidente del IDIS y delegado provincial de Asisa.



Victoria Ayala, directora médico-asistencial de Oximesa; y Carlos Velasco, director general de Oximesa. A la derecha, José Manuel Bajo Arenas, presidente de Facme; Pedro Luis Cobiella, expresidente del IDIS; y Juan Abarca Cidón.



Avertano Muro, jefe de Servicio de Radiología de HM, y Ángel de Benito, vicepresidente del IDIS. A la derecha, Alfonso Delgado, jefe del Servicio de Pediatría del Grupo Universitario HM, acompañado por su mujer.



Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario; Ofelia de Lorenzo, socia de De Lorenzo Abogados; Carmen Ruiz, directora de Organización del IDIS; y Fernando Mugarza, director de Desarrollo Corporativo del IDIS.



Tomás Chivato, decano de Medicina de la CEU-San Pablo, y su esposa. A la derecha, María Ángeles Planchuelo, expresidenta de la CNPT y su marido.



María Luisa Calderón, directora de Relaciones Institucionales y Protocolo de HM Hospitales. A la derecha, Juan Abarca Campal, Carmen Cidón y el periodista Luis María Ansón.



Rosa Yagüe, directora de Comunicación de Merck, Carmen González Madrid, presidenta ejecutiva Fundación Salud 2000; Javier Espiga, abogado; y Ana Céspedes, directora corporativa de Merck.



Juan Abarca Campal se dirige a los asistentes ante la mirada de su hijo, Juan Abarca Cidón. A la derecha, Ana María Rodríguez de Viguri, presidenta de Áliad, con Fernando Mugarza.